
　８月から株式会社萬栄様の事務所ビルの外壁改修プレミアム館の中庭インターロッキング工事を着工致しまし
た。いずれの工事も萬栄様・職人のご協力を得て９月に無事竣工することができました。
外壁工事では、入口正面は人通りが多い面であり、第三者への配慮が必須事項でした。加えて今回の鉄骨下地に必
要な既存の鉄骨下地が予想していた場所におらず、困惑してしまいましたが、補強の方法を上司に御思案頂き、無
事補強も終えて外壁材を取り付けることがで
きました。臨機応変に対応する大事さを改め
て考えることができた現場となりました。
プレミアム館中庭インターロッキング工事も、
皆様のお力添えいただいたおかげで仕上がっ
たと思います。
今後も今回の現場での経験を活かし、精進し
て参ります。

　８月から 9月にかけて、株式会社萬栄様の事務所ビル内部の２～４階のトイレ改修工事をさせて頂きました。
今回は和式トイレからから洋式トイレへの変更のほか、P.S内の縦配管の更新と壁の位置を移動させてトイレ内部の
広さを確保しました。それに伴って起こる、室外の設備器具やサッシへの取合いをどうするか悩みました。
こちらも上司・協会業者の協力を得て解決することができました。
今までは内部のことばかりで、室外への配慮
をすることが少なかったので、今回の工事で
こういった配慮すべき点があると考えること
ができた現場になりました。

施工期間中の長い間使用禁止になりご迷惑を
お掛けしましたが、ご使用になる方々に喜ん
で頂ければなと思います。

笹田　美紅

津田　徹
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千里丘社宅跡地
業務スーパー　東側擁壁改修工事

株式会社萬栄　外壁・インターロッキング工事

株式会社萬栄　トイレ改修工事

福井　淳一三国店舗　第二サイクル改修工事

　8 月31日から9 月19日の間で千里丘にてブロック 6 段積みの擁壁がありましたが、コンクリート擁壁に変える

工事を行いました。

ユンボをいれて掘削・転圧・配筋・型枠・生コン打ち・埋戻しと規模は小さいですが、大事なポイントがたくさ

んでした。また、猛暑でこまめな水分補給・

休憩を入れて、無事完了する事が出来ました。

打ちっぱなしの壁は型枠を解体したときは仕

上がりがどんな感じになっているか、ドキドキ

でしたが大きなジャンカ等もなく、きれいに

仕上がりよかったと思います。関係者の皆様、

暑い中有難うございました。

　三国店舗改修工事を 2023 年9月4日から着工しております。

構造・規模は鉄骨造 2階建て、建築面積 2,170 ㎡、延床面積 4,100 ㎡、最高高さ 10ｍです。

工事概要は外壁及び屋根の塗装、鉄骨階段等の鉄部塗装、外壁及びガラス廻りシーリング、外構補修、消防設備更新、

多目的トイレ改修です。

24時間営業店舗での作業ということもあり、工事中はお客様や従業員の皆様方に種々のご迷惑をお掛けする事にな

ろうかと存じますが、施工関係者共々誠意を

もって対処させて頂く所存でございます。

2023年 11月15日の竣工を目指して、皆様方

のご協力のもと安全第一を心掛け、事故なく

皆様に喜んで頂けるよう努力してまいります

ので、今後ともより一層のご協力をお願いい

たします。

丸藤建設の取り組み

＊健全な五感をもって仕事をしよう

良い仕事を
するために

① 責任感があるか・責任逃れをしない

② 危機感があるか・常に問題意識を持つ

③ 充実感があるか・何事も前向きに取り組む

④ 達成感があるか・達成すれば感動がある

⑤ 信頼感があるか・素直、謙虚、全力投球しているか



笹田　美紅

田村　浩昭

三浦　年也阪神ファン誕生

いつになったら実がなるか丸 藤 広　 場

　今年は、会社で甲子園の年間指定席を購入してもら
い、社員も行くことができました。
ユニホームまで購入し、帽子は甲子園開幕戦でもらっ
たものをかぶり、メガホンをもって、にわか阪神ファ
ン誕生です。
その中で、優勝する3試合前を観戦してきました。
その日は勝利し、六甲おろしを気持ちよく歌わしても
らいました。
また来年も観戦しに行かせてください～。

　４年ほど前に知り合いからマンゴーを頂き、おい
しく食べた後、種を数日乾燥させ、鉢に植えたところ、
芽が出てきました。大事に育て、今では高さ70ｃｍ
くらいに育ちました。
いつになったら実がなるか、楽しみです。

宮崎 凌輔長島スパーランド
　今年の夏、一泊二日で友達と旅行に行
きました。長島スパーランド自体は、何
回か行ったことがあるのですが、いつ行っ
ても、最高に楽しいです。
スチールドラゴンと言う、全長が世界一
の乗り物があるのですが、すいていたた
め、一日で4～5回乗れました。
これからも定期的に、行きたいと思って
います。

この秋にしたいこと
企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工事課課長
三浦　年也

コロナが少し心配ですが、今年の秋は、コ
スモスや紅葉の名所を、ウォーキングを兼
ねて楽しみたいと思っています
また、食欲の秋と言いますが、あまり食べ
すぎないように心がけます。

朝晩が、秋らしくなってきました。
いつか実現したいと親戚間で毎年話題に
上がる、男子会を開催して、飲んで、食
べて、楽しい一日を過ごしたいです。

秋の味覚の王様、松茸でどうしてもすき焼
きがしたい。
数年前、篠山で大枚をはたいて、食べたあ
のすき焼きをもう一度食べにいきまーす。

　今年は 7月 9日～ 7月10日の一泊二日で長崎へと研修旅行へ行って参りました。

長崎空港へ到着後、船に乗り歴史ある軍艦島へと向かいました。
１時間ほど船に揺られていると、進行方向に圧倒的存在感を誇る軍艦島が見えてきました。日本で最初のRC高層
マンションである軍艦島は、長い月日を経てRCが中性化してしまっていることもあり、いつ崩壊してもおかし
くない状態まで全体的に鉄筋が露出してしまっていました。それでも海辺の風・波に晒されながらも今だその
形を保っている棟が多く、やはり RC 造は強い！と感銘を受けました。
帰りは船酔いをもろに受けている顔面蒼白の個性強めな先輩社員の顔を横目に、夜に泊まる予定の旅館の食事
が楽しみで仕方ありませんでした。

夜は社員と協力業者の皆様で楽しく宴会をし、あまり工事中では話さないようなプライベートの話をしつつ、
有意義な時間となりました。お食事も予想通り美味しくて大変満足しました。

2 日目はゴルフコースを選択している方はゴルフへ、ゴルフではない方はビードロ美術館という場所にてグラス
づくりを体験しました。
空港に着く頃には天候も回復しており、無事大阪へと戻ってくることができました。

次回も多くの皆様にご参加いただけるよう、社員一同一層頑張って参ります！
皆様ありがとうございました。

　8月25日に社員全員でビアガーデンに行きました。
ビールやアルコール類は飲み放題で浴びる程飲みました。
その日は暑かったので、他のメンバーも結構お酒が進み、楽しそうに飲んで
いました。途中、雨が降ってくるハプニングがあったり、結構な人で混雑し
ていましたが、やはりこのメンバーで飲むお酒は美味しいです。
幹事の笹田さん、お疲れ様でした。

丸藤研修会

松本　伸太郎ビアガーデン

今年の秋は旅行に行きたいと思います。
毎年家族旅行を多く行きたいと思っていま
すが、今年はまだ行けていませんので、秋
には家族旅行に行きたいと思います。

工事部工事課係長
津田　徹

工事部工事課主任
松本　伸太郎
今年の秋は美味しいサンマや松茸も食べた
いのですが、ドライブがてら紅葉でも見に
行こうと思っています。少し遠方に行こう
かとプランを練っております。

ここ最近、家族みんなでキャンプに行けて
ないのでこの秋にキャンプに行きたいと思
います。仕事の事も時間も忘れ、のんびり
とおいしいものを食べてビールを飲み、家
族団らんの時間を過ごしたいと思います。

横田　悟
工事部工事課

工事部工事課
宮崎　凌輔
今年の夏はとても暑い日が多く、夏バテが少
しありました。
今年の秋は、秋が旬の食べ物をいっぱい食べ
ようと思っています。

秋といえば紅葉ですが、ここ数年は見に
行けていません。
今年こそはと思っていますので、良いス
ポットがあれば教えてください。

工事部工事課
福井　淳一

工事部工事課
笹田　美紅
最近まで夏がつらすぎるとぼやいていたの
に、気づけば秋へと移り変わっていて時間
の流れの速さに驚いています。毎年京都に
紅葉を見に行きたいなぁと思っていても、
いつの間にかシーズンを通り越してばかり
ですので、今年こそは行けるよう気力をた
めていこうと思います。

工事部工務課
林　賢太郎
夏が終わり、秋のシーズンが近づいてきまし
た。秋と言えば食欲の秋。さんま・栗ご飯・
松茸等食べたいです。デザートには、梨・柿
を食べたいです。
今年こそは、色々な秋の食材をいっぱい食べ
れるように、仕事もプライベートも頑張りた
いと思います。

工事部工務課リーダー
岸本　清治
今年は夏がとても暑く少しバテ気味なので、
美味しいものを食べに行きたいと思います。
秋刀魚、松茸、BBQ,etc…。
想像だけで、よだれがが出て来ます。

この3年ほどまつたけを取りに来ているの
ですが取れなくて、今年こそは１本でも
取って、焼きマツタケをしたいです。

工事部工務課
田村　浩昭

業務部
髙橋　広子

経理部マネージャー
岩井　美代子
今年の夏は、暑すぎて旅行に行くのを諦め
たので、この秋には美味しい食べ物を満喫
する温泉旅行に出かけたいと思います。

この秋はスポーツ観戦を楽しみたいです。
子供たちの試合の応援、日本代表戦、高
校サッカーや大学の試合など。
最近は、さまざまな配信がありますので、
めいっぱい楽しみたいと思います。

業務部
橘髙　阿沙子
９月４日付けで入社しました橘髙阿沙子です。
早く仕事を覚えて、少しでもお役に立てるよ
う頑張りますので、皆様ご指導のほどよろし
くお願い致します。この秋にしたい事は、趣
味の一つがキャンプなので、山奥にこもって
自然に癒されたいです。


